

2017年9月15日(金)

#219 写真ユース

共謀罪は廃止できる9.15大集会

: 党神奈川 教育宣伝委員会発行

# 共謀罪は廃止できる! 9・15大集会

主催: 共謀罪廃止のための連絡会

## 日比谷野音に3000人!

# 社民党神奈川写真ニュース



左から山口薫さんと海渡雄一弁護士

## 市民の力で共謀罪廃止!



### ■主催: 共謀罪廃止のための連絡会

アムネスティ・インターナショナル日本 / グリーンピース・ジャパン / 日本消費者連盟 / ピースポート / 日本マスコミ文化情報労組会議 / 共謀罪法案に反対する法律家団体連絡会 / 未来のための公共 / 女性と人権全国ネットワーク / 国際環境NGO FoE Japan / 自由人権協会 / 反差別国際運動 / 共謀罪対策弁護団 / 共謀罪NO!実行委員会 / 戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会

「共謀罪」の二七七対象犯罪、何をしたら犯罪になるのか、いまだに国会で説明されていません。客観的基準がないから、時の権力が主観的に基準を変えて運用する怖さがあります。市民運動、労働運動など国に反対する勢力を縛る・委縮させる意図が見え隠れする悪法。安倍政権は特定秘密保護法、通信傍受法、戦争法、共謀罪など、いずれも国民の意見・抗議を無視し強行採決しました。

犯罪を計画段階で処罰する「共謀罪」の廃止を訴える「9・15大集会」(主催: 共謀罪廃止のための連絡会)が東京・日比谷野外音楽堂で開かれました。連絡会は共謀罪の廃止を目指す市民団体や法律家団体、消費者団体など十四団体で九月七日結成され、七月十一日の共謀罪不法施行後、最大規模の集会で三〇〇〇人が集結しました。

## 治安維持法復活させるな!

▼共謀罪NO!実行委員会の海渡雄一弁護士は「悪法は乱用されないうちに潰さなければ以前の治安維持法につながる。共謀罪は廃止しなくてはならない」と警鐘を鳴らしました。▼国会議員挨拶で社民党福島みずほ副党首は「安倍総理は私と妻が森友学園の土地払い下げに関与していたら総理も議員もやめ



連帯の挨拶する福島みずほ副党首



山崎友代(共謀罪NO!実行委員会)さんのコールに合わせてプラカードで共謀罪NOの意志を示す参加者。

# 監視社会は許さない！ 言論封じの共謀罪廃止！

ると言った。関与が明らかになった今、責任とつてもらおうではないか。ウソつく総理はイラナイ、さようなら安倍内閣、さらば安倍内閣！。二十八日から始まる臨時国会に『共謀罪廃止法案』を提出する。憲法改悪も国民の力で阻止しよう」と訴えました。▼共謀罪対策弁護団事務局長の三沢麻衣子弁護士は「警察権力で市民を弾圧し、恐怖政治を行うための法律だ。絶対に廃止させて民主主義を守ろう」と訴えました。

参加者らは集会終了後、「共謀罪は絶対廃止」「監視社会は許さない」「言論封じの共謀罪いらない」などシュプレヒコールで銀座をデモ行進しました。参加者は三〇〇〇人。



三沢麻衣子 弁護士



# 社民党



集会終了後、参加者は銀座をデモ行進し、共謀罪の危険性を訴えました。